

## Kürbisse schnitzen - Bereich GB Sozialpädagogik

Vom 26. bis 30. Oktober 2020 wurden auf den Internatsgruppen vom Bereich GB Kürbisse geschnitzt.

Bereits bei der Vorankündigung dieser Aktion konnten einige Kinder und Jugendliche es kaum noch erwarten, dass es losgeht.

Als es dann endlich soweit war, mussten die Kürbisse erst einmal ausgehöhlt werden, was gar nicht so einfach war.



Mit Messer und Löffel, mit dem Bohrer und sogar mit der Sticksäge wurde gearbeitet.

Die Herangehensweise der Kinder und Jugendlichen war beeindruckend.

Alle Gruppen zeigten beim Schnitzen grosse Ideenvielfalt kombiniert mit Ausdauer.



Die fertigen Kürbisse haben wir draussen mit herbstlicher Halloween-Dekoration versehen und präsentiert.

Nach dem Abendessen unternahmen am 28.10.20 die einzelnen Gruppen einen Abendspaziergang.



Im Dunkel der Nacht konnten die leuchtenden Kürbisse bestaunt werden.



Wir bedanken uns herzlich bei allen Gruppen fürs Mitmachen und für die kreativen Beiträge.